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Торжественное собрание

Сложные задачи  нам по плечу

В ВолгГТУ прошло торжественное собрание трудового коллектива университета

совместно с заседанием ученого совета. Открыл его ректор ВолгГТУ, академик РАН

Иван Александрович Новаков.

Прежде всего он поздравил присутствующих с новым учебным годом и представил гостью –

заместителя председателя правительства Волгоградской области Валентину Николаевну

Гречину. Также руководитель вуза вкратце напомнил, чем был знаменателен минувший

учебный год: это и выпуск 110-тысячного специалиста, и приобретение современного

научного оборудования, и укрепление позиций в БД Scopus – общее количество публикаций

ученых ВолгГТУ уже перешагнуло тысячный рубеж!

После чего слово было предоставлено вице-премьеру регионального правительства. От

имени губернатора Волгоградской области С.А. Боженова она поздравила политехников с

Днем знаний, и началась торжественная церемония награждения. В.Н. Гречина и И.А.

Новаков вручили знак и удостоверение «Заслуженный работник высшей школы Российской

Федерации» заведующей кафедрой «Экономика и управление», доктору экономических наук,

профессору Галине Степановне Мерзликиной, а также медаль ордена «За заслуги перед

Отечеством» II степени заведующему кафедрой «Электротехника», доктору технических

наук, профессору Александру Николаевичу Шилину.

Затем руководитель вуза представил доклад об итогах работы коллектива университета в

минувшем учебном году и задачах на новый. Начал И.А. Новаков с научной составляющей,

приведя данные по публикационной активности ученых и магистрантов, динамике выдачи

охранных документов и т.д. Подробно ректор остановился на демографических проблемах в

регионе и приеме на 1 курс в этом году, а также финансовой ситуации и оплате труда

профессорско-преподавательского состава и сотрудников. Подводя итог выступления, Иван

Александрович подчеркнул, что перед коллективом стоят задачи большие, но выполнимые.

И в завершение торжественной части целому ряду политехников были вручены почетные

грамоты Минобрнауки РФ и университета, объявлены благодарности.

После небольшого перерыва прошло заседание ученого совета университета, на котором,

прежде всего, рассматривался кадровый вопрос – были поддержаны практически

единогласно все кандидатуры, предложенные на замещение вакантных должностей, а также

утвержден ряд документов, в том числе план работы совета на 2013/2014 учебный год,

программы дополнительного профессионального образования. Кроме того, на заседании

ученого совета было принято решение об оказании материальной помощи учебным

заведениям Дальневосточного федерального округа, пострадавшим от наводнения.

Наталья Толмачева.
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Фото Ильи Скворцова.
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Заметки с ректората

Готовность  номер один

Накануне нового учебного года состоялось очередное заседание ректората.

Основной вопрос, внесенный в повестку дня, отметил ректор университета,

академик РАН Иван Александрович Новаков, открывая совещание, – «О готовности

вуза к новому учебному году». И предоставил слово первому

проректору-проректору по научной работе В.И. Лысаку, который возглавлял

комиссию, проверявшую состояние главного учебного корпуса. 

По словам Владимира Ильича, такого объема ремонтных работ, проведенных в вузе этим

летом, еще не было. Что касается главного учебного корпуса, его степень готовности первый

проректор оценил очень высоко. Для примера он назвал несколько отремонтированных

объектов, в числе которых были и аудитория 416, и оформленный коридор в холле третьего

этажа, преобразившиеся после обновления до неузнаваемости. В заключение докладчик

огласил замечания комиссии, которые, впрочем, почти все уже были исправлены, а

оставшиеся незавершенными некоторые работы доделаны до начала занятий.

О подготовке к новому учебному году красноармейского механико-металлургического

факультета и кировского вечернего рассказал проректор по учебной работе Евгений

Александрович Захаров, оценив ее положительно. Также положительную оценку в целом

дала подготовке учебного корпуса «Б» и студенческих общежитий №3 и №4 комиссия во

главе с проректором Раисой Маратовной Петруневой.

Готовность номер один и на остальных соцобъектах вуза, в числе которых здравпункт,

санаторий-профилакторий, о чем доложил проректор Михаил Маркович Матлин. Кроме того,

его комиссия проверила состояние помещений высотного корпуса – аудиторий, залов

библиотеки и т.д. Проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник с комиссией

побывал в ЛК и в целом остался доволен подготовкой корпуса. О том, как встретят учебный

год филиалы университета, рассказали их руководители – директор ВПИ Виктор Федорович

Каблов и директор КТИ Александр Владимирович Белов.

Факультет подготовки и переподготовки инженерных кадров проверяла комиссия во главе с

ректором вуза. И.А. Новаков посетил также и другие объекты. «Душа радовалась оттого, что

мы увидели – с точки зрения ремонта, оборудования», – так эмоционально высказался Иван

Александрович. А уже в конце обсуждения вопроса ректор подытожил: «Внешне университет

заметно преображается. Значительно обновляется оборудование».

Светлана Васильева.

Фото Ильи Скворцова.
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Деловой визит

Двустороннее сотрудничество

В рамках своего пребывания О.И. Стрелков и Н.В. Киреева встретились с ректором ВолгГТУ,

академиком РАН Иваном Александровичем Новаковым, после чего гостей познакомили с

вузом. В частности, они посетили научно-техническую библиотеку, одну из крупнейших

технических библиотек в Нижневолжском регионе. Директор НТБ И.М. Рамзина рассказала

гостям о базе данных «Публикации сотрудников ВолгГТУ», книжном фонде, работе, которая

ведется в библиотеке. В музее истории и науки вуза начальник УНиИ Н.А. Кидалов

познакомил их с уникальными научными разработками политехников.

Кроме того, во время своего пребывания в вузе гости встретились с учеными факультета

электроники и вычислительной техники и обсудили вопросы сотрудничества.

Наталья Михайлова.

Фото Ильи Солдатова.
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Дискуссионная панель

Проблемы среднего города

В Волжском политехническом институте (филиале) ВолгГТУ состоялась

дискуссионная панель «Средний город: от кризиса до модернизации».

В рамках мероприятия обсуждались следующие вопросы: «Экономика для человека или

человек для экономики?», «Образование, здравоохранение и культура: услуги или высшие

ценности?», «Можно ли сделать производство в России выгодным в условиях ВТО?»,

«Механизмы повышения производительности труда и конкурентоспособности экономики

городов» и другие.

С интересными докладами выступили приглашенные гости. Евгений Моисеевич Бухвальд,

доктор экономических наук, профессор, руководитель научного центра Института экономики

РАН, рассказал о своем видении создания экономической платформы городов России.

Проблему социальной ответственности государства подняла Елена Витальевна Мишон,

доктор экономических наук, профессор, заместитель заведующего кафедрой региональной

экономики и территориального управления Воронежского государственного университета,

член общественного совета при губернаторе Воронежской области.

Тема среднего города России была раскрыта в докладе Людмилы Николаевны Медведевой,

доцента ВПИ, заместителя генерального директора по экономике и финансам ООО «НПО

«Ортех-ЖКХ». Отметим, что 3 сентября Л.Н. Медведева успешно защитила докторскую

диссертацию.

Внешт. корр.
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Выпускники

Место встречи – альма-матер

В середине августа в ВолгГТУ встретились выпускники автотракторного факультета (теперь –

факультета транспортных комплексов и систем вооружения). В 1975 году они получили

дипломы инженеров по специальности «Автомобили и тракторы». И вот, спустя почти 40 лет,

пришли в альма-матер, чтобы вспомнить студенческие годы, друзей и преподавателей.

Бывших студентов приветствовал декан ФТиВ Олег Дмитриевич Косов. Он рассказал

собравшимся о том, какой путь прошел университет за эти годы, чем живет факультет

сегодня. А увидеть наглядно последние достижения ученых политеха выпускники смогли в

музее истории и науки вуза. Экскурсию, которая оставила лишь приятные впечатления, для

пришедших провела заведующая музеем Светлана Петровна Мишта. Вот, что написал В.Е.

Малиновский, староста группы Т-546 (1970-1975гг.), в книге почетных гостей: «Спасибо

огромное за великолепный музей, который позволил нам окунуться в свою молодость и

вспомнить людей, которые нас научили, воспитали и сделали из нас личностей, которые

свою жизнь посвятили нашей Родине и Отечеству». И под этими словами расписался каждый

участник встречи.

Наш корр. 
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Выпускники

Собрались полвека спустя

В начале июля в ВолгГТУ состоялась встреча выпускников 1963 года групп Л-13 и

Л-14 направления «Литейное производство» факультета технологии

конструкционных материалов. В этом году 2 июля они отметили 50-летний юбилей

окончания вуза. Встретившись, политехники сразу же сфотографировались возле

родного университета, после чего посетили музей истории и науки ВолгГТУ. 

Заведующая музеем Светлана Петровна Мишта провела несколько необычную для себя

экскурсию. Ведь гости многое знают из истории вуза и дополнили ее рассказ интересными

фактами о своей учебе в политехе. Кстати, по их словам, к учебе у студентов был тогда более

серьезный подход – пусть «тройка», но честная. Вспомнили политехники и летние работы в

колхозе: с каким задором они трудились и как потом весело отдыхали!

Остается добавить, что все собравшиеся выпускники-литейщики связали свою

профессиональную деятельность с полученной специальностью и никогда не жалели о том,

что окончили этот технический вуз. А побывав здесь снова, они выразили восхищение –

каким стал за 50 лет их родной политех!

Ирина Апрелева.
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Прием-2013

Теперь они –  студенты

Они начали прибывать в главный учебный корпус еще задолго до назначенного

времени, а уже к 17:30 актовый зал – самый большой в техуниверситете – был

заполнен, что называется, под завязку. 

В волгоградском техническом университете прошли собрания студентов, зачисленных на

заочную форму обучения факультета подготовки и переподготовки инженерных кадров

(ФПИК). Первыми здесь собрались заочники, которые будут обучаться за счет бюджета.

Затем состоялось собрание учащихся, поступивших на заочную контрактную и сокращенную

формы обучения. К новоиспеченным студентам обратился декан факультета подготовки и

переподготовки инженерных кадров Алексей Николаевич Савкин. После приветственных

слов и поздравлений руководитель ФПИК вкратце познакомил их с историей факультета,

рассказал о специальностях и особенностях обучения на заочном отделении. Перед

cобравшимися также выступили преподаватели вуза.

А всего в этом году на заочную форму обучения факультета подготовки и переподготовки

инженерных кадров вместе с представительствами зачислено порядка 760 человек – это

примерно на уровне прошлогоднего набора заочников.

Илья Скворцов.

Фото автора.
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Вуз в уникальных изданиях

В музее истории и науки Волгоградского государственного технического университета

появилась новая экспозиция. Она расположена в холле третьего этажа.

На первом ярусе экспозиции собраны подарки ВолгГТУ от вузов-партнеров: к примеру,

Варшавской военно-технической академии, Чанчуньского технологического университета,

Уфимского нефтяного института. Третий ярус демонстрирует призы, завоеванные

политехниками в соревнованиях по различным видам спорта.

Особую важность имеют печатные материалы, отражающие историю волгоградского

техуниверситета. Они представлены на втором ярусе экспозиции в хронологическом

порядке. Так, например, здесь можно увидеть уникальную книгу «10 лет Сталинградского

механического института. 1930-1940», книги «Профессора ВолгГТУ» и «Научные школы

ВолгГТУ. История становления и развития», проспекты о вузе 1965, 1973 и 1985 годов, а

также буклеты, посвященные определенным вехам политеха, и последний из них –

«Волгоградский государственный технический университет сквозь призму времени:

1989-2013 годы».
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70-летию Победы под Сталинградом посвящается

Дети военной поры

В Волгоградском отделении Союза писателей России прошла творческая встреча

авторского коллектива книги «Дети Сталинграда», в числе которых была

преподаватель Волгоградского государственного технического университета,

доктор философских наук, профессор Юлия Васильевна Артюхович. На встречу

также пришли авторы книги: Лев Сергеевич Кривошеенко, Елизавета Викторовна

Иванникова и другие. 

Книга «Дети Сталинграда» – это сборник произведений известных волгоградских авторов,

посвященных детям, пережившим Сталинградскую битву. В него, в част ности, вошли

рассказы и повести: «Сталинградский гаврош» Виктора Скачкова, «Полынный год»

Владимира Овчинцева, «Сталинградские зернышки» Сергея Синякина, стихи Елизаветы

Иванниковой и Льва Кривошеенко, который, кстати, является одним из составителей

сборника. Второй составитель – Ю.В. Артюхович, ее маленькие рассказы «Про войну» также

вошли в этот сборник.

В ходе встречи обсуждались вопросы, касающиеся предстоящей презентации книги «Дети

Сталинграда», авторы делились своими впечатлениями и строили планы дальнейшей работы.

На прощание редакции газеты «Политехник» подарили книгу с авторскими автографами.

Илья Скворцов.

Фото автора.
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Благотворительность

Требуется помощь

Волгоградское отделение Российского Красного Креста информируют о сборе средств для

оказания помощи пострадавшим в результате подтопления и сложившейся чрезвычайной

ситуации на Дальнем Востоке. 

Все желающие внести свой вклад в дело помощи могут направлять свои средства на

расчетный счет:

Волгоградское городское отделение Общероссийской общественной организации

«Российский Красный Крест»

ИНН 3444162619

КПП 344401001

рс 40703810214200000256

Назначение платежа: благотворительное пожертвование для оказания помощи

пострадавшим при наводнении на Дальнем Востоке в 2013 году.

Реквизиты банка:

ОАО АКБ «АВАНГАРД» г. Москва

кс 30101810000000000201

БИК 044525201

ИНН 7702021163

КПП 775001001

Код ОКПО 29304028

Юридический адрес: 115035, г. Москва, ул. Садовническая, дом 12, строение 1.

Подробности на сайте:

http://www.redcross34.ru/
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Главное событие

И вот он начался – учебный год!

Министр образования и науки РФ  Д.В. Ливанов:

«В этом году 1 сентября не только радостный для всех день, но и важный рубеж в развитии

российского образования: образовательная система начинает жить по новому Федеральному

закону «Об образовании в Российской Федерации». Его отличительная черта – создание

условий для  развития и профессионального роста  каждого российского гражданина в

любом возрасте. Новый закон детально фиксирует механизмы реализации конституционного

права граждан на получение бесплатного образования на всех уровнях...»
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Главное событие

И вот он начался – учебный год!

Ректор ВолгГТУ, академик РАН  И.А. Новаков: 

«...Значимый вклад в развитие техуниверситета вносят также и наши аспиранты, студенты

своими высокими достижениями в учебе, научно-исследовательских изысканиях, спорте,

активным участием в общественной жизни.

Уверен в том, что и нынешние первокурсники продолжат эти традиции, приумножая славу

политеха. И пусть вам покорятся еще более высокие научные вершины!»
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Для них пока все впервые

В первый день нового учебного года в ВолгГТУ прошли торжественные собрания

первокурсников. Вчерашние абитуриенты получили главные студенческие

документы – зачетные книжки и студбилеты. Первые собрания состоялись на

факультетах экономики и управления, автомобильного транспорта. 

Будущих экономистов пришли поздравить декан А.Ф. Московцев, завкафедрами Г.С.

Мерзликина, Л.С. Шаховская, П.В. Терелянский, С.П. Сазонов, преподаватели и сотрудники

деканата. От имени ректората ребят приветствовала проректор по учебной работе Раиса

Маратовна Петрунева. «Поздравляю вас с тем, что вы вошли в крепкую семью политехников,

– обратилась она к первокурсникам. – На вашем студенческом пути многое будет

происходить впервые: первые лекции именитых экономистов, первые семинары, первая

сессия. Уверена, вы сделали правильный выбор и никогда о нем не пожалеете».

Кроме того, о студенческой жизни начинающим студентам рассказали их старшие товарищи,

представляющие профсоюзный комитет и студсовет вуза.

Первокурсников факультета технологии пищевых производств с началом учебы в

техуниверситете поздравил ректор ВолгГТУ, академик РАН Иван Александрович Новаков.

Руководитель вуза, глядя на собравшихся в зале молодых людей, отметил, что в ВолгГТУ они

пришли не только за знаниями. Инженер – это человек мыслящий, творящий, созидающий. А

потому главная задача студента, подчеркнул И.А. Новаков, по итогам учебы сказать: «Мною

создано уникальное устройство, разработан новый продукт, получен патент на изобретение»,

– и отразить результаты исследований не только в дипломной работе, но и в статье,

опубликованной в престижном журнале.

К новоявленным студентам ФТПП с добрыми пожеланиями также обратились декан

факультета В.Н. Храмова и заведующие кафедрами В.Ф. Желтобрюхов, А.Е. Годенко, Г.А.

Ушанов и другие.

А после всех поздравлений и напутственных слов первокурсникам были вручены зачетные

книжки, студенческие билеты и памятки, которые помогут молодым людям лучше

ориентироваться пока что в новой для них вузовской жизни.

Кроме главных студенческих документов и поздравлений, ребята получили ценные советы от

проректоров, деканов и преподавателей.

Торжественные собрания первокурсников прошли в этот день на всех факультетах очной

формы обучения.

Ирина Миронова,

Наталья Толмачева.
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Фото Ильи Солдатова.
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В подарок первокурсникам 

Сразу же после собраний первокурсники совершили экскурсии по ВолгГТУ. Организатором

этого ознакомительного мероприятия стал студенческий совет вуза.

Старшекурсники, которые являются кураторами групп, провели начинающих студентов по

учебным корпусам, деканатам и аудиториям, представили информационные стенды

факультетов.

Первокурсникам также показали, где находятся учебный отдел, студенческий клуб,

студсовет, профком, и рассказали об их работе. Кроме того, экскурсанты побывали в

научно-технической библиотеке университета – одной из самых крупных в регионе, а также в

студенческих общежитиях.

С особым интересом ребята рассматривали стенды, отражающие научную, творческую,

спортивную жизнь ВолгГТУ, расположенные в холле третьего этажа – кстати, эта

достопримечательность появилась у нас в канун нового учебного года.
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На заметку первокурснику

Приглашает НТБ

Научно-техническая библиотека волгоградского техуниверситета приглашает

первокурсников сфотографироваться для получения пластикового читательского

билета. 

Фотографирование студентов проходит в строго установленное время по графику в

аудитории 100 главного учебного корпуса.

А с 10 сентября начнется выдача учебной литературы на I семестр 2013/2014 учебного года

студентам 1-4 курсов.

Графики фотографирования и выдачи литературы размещены на сайте научно-технической

библиотеки http://library.vstu.ru.

Студентам, которые по каким-либо причинам не смогли прийти в установленное время,

необходимо обратиться в ауд. 100 ГУК.
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Самоуправление

Лидеры нашего времени

Студентка факультета электроники и вычислительной техники, председатель

студсовета факультета Ксения Турхановская вернулась из «Международной школы

студенческого самоуправления стран СНГ «Лидер 21 века» Всероссийской школы

студенческого самоуправления с наградами.

По итогам работы Ксении были вручены сертификат о прохождении обучения и грамота за

активное участие в 55-й смене Международной школы студенческого самоуправления стран

СНГ.

В юбилейной смене приняли участие представители 15 регионов России, а также Армении,

Беларуси, Казахстана, Киргизии, Молдовы, Таджикистана и Украины. В рамках школы

прошло совещание-презентация по направлению реализации Программы развития

студенческих объединений – развитие органов студенческого самоуправления. Для

слушателей школы было организовано большое количество образовательных блоков,

мастер-классов, тренингов и публичных выступлений. Среди приглашенных гостей были

председатель Российского Союза Молодежи П.П. Красноруцкий, председатель Саратовской

областной организации РСМ В.С. Адерихин, председатель Центральной контрольной

комиссии РСМ И.С. Фатов и другие.

Наш корр.
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Летопись политеха

Знакомство с вузом начинается с музея

Во вторник, 3 сентября, первокурсники факультета электроники и вычислительной техники

посетили музей истории и науки волгоградского техуниверситета. Так традиционно

начинается для ребят знакомство с университетом, что в свою очередь помогает им

адаптироваться к еще непривычным вузовским условиям.

Заведующая музеем Светлана Петровна Мишта рассказала экскурсантам об истории

ВолгГТУ: периоде становления учебного заведения, тяжелых военных годах в эвакуации,

этапе формирования многопрофильного образования, последних годах динамичного

развития университета. Познакомились начинающие студенты и с разработками признанных

ученых вуза, что вызвало у них живой интерес.

Кроме того, в тот же день музей посетили первокурсники факультетов автомобильного

транспорта, а также транспортных комплексов и систем вооружения. В ближайшее время

музей истории и науки посетят студенты 1 курса и других факультетов.

Наталья Михайлова.

Фото Ильи Скворцова.
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Не учебой единой

Лето под музыку прибоя

По традиции волгоградский техуниверситет предоставил своим студентам возможность

летом отдохнуть и оздоровиться на черноморском побережье и в спортивно-оздоровительном

лагере «Тумак».

…Мягкий климат, теплое море, ласковое солнце, целительный воздух, насыщенная

культурная и спортивная программа – все, что необходимо для прекрасного отдыха.

О том, где побывали нынешним летом политехники, мы и рассказываем в  этой

статье.

Итак, 306 студентов, имеющих высокие результаты в учебе и научной работе, активно

проявляющих себя в социально значимой, творческой и спортивной жизни вуза, были

награждены путевками в поселки Лермонтово и Якорная Щель. Всего было девять заедов,

которые продлились с 24 июня по 28 августа.

В спортивно-оздоровительном лагере ВолгГТУ «Тумак» этим летом в четыре смены с 6 июля

по 25 августа отдохнули и сотрудники, и студенты вуза. Программа пребывания в лагере

всегда насыщенна культурно-развлекательными и спортивными мероприятиями. В этот раз в

каждой смене были проведены такие мероприятия, как «Вечер караоке», «Кто во что

горазд», «Вечер юмора и сатиры», чемпионаты по волейболу, баскетболу, футболу, дартсу,

армспотру. В четвертую смену также на «Тумаке» побывали активисты студсовета политеха,

которые также провели среди студентов ряд мастер-классов, игр и творческих конкурсов.

Своими впечатлениями о летнем отдыхе ребята поделились с корреспондентами

«Политехника».

Иван Голяткин, гр. АУ-1.1 П:

– В этом году я отдыхал на море в поселке Лермонтово, в урочище Широкая Щель. База

отдыха «Мария», где мы жили, порадовала нас уютом и комфортом. Мы с удовольствием

играли в футбол и настольный теннис на территории базы. И, кончено же, самое яркое

впечатление оставили долгие часы у моря на чистом песчаном пляже в компании друзей по

вузу.

Мария Игнатова, гр. ВМС-6:

– Во время поездки на море, которую организовал политех, мы с ребятами побывали на

экскурсии в месте «Орлиная скала». Отдых там был экстремальным: мы прыгали с тарзанки

в горную реку, лазили по скалам. Также нам удалось побывать на концерте национальных

кавказских танцев.
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Галина Яценко, гр. ЭМП-455:

– Получилось, что на море я отмечала свой день рождения – в компании моих близких друзей

по политеху. Ребята задарили меня цветами, подарками и испекли самый вкусный торт.

Марина Руденко, гр. ХТНМ-6:

– Эта поездка на море была для меня одной из тех, что будет приятно вспомнить, но с

небольшой ноткой грусти. Ведь эта была моя последняя возможность поехать на море вместе

с политехниками. Отдыхали мы в поселке Якорная Щель – тихом местечке с чистым пляжем,

что меня очень радовало. Конечно же и без приключений наш с ребятами отдых не

обошелся: ездили мы и на джиппинг, и на 80-метровое колесо обозрения в Лазаревское.
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За безопасность  

Свет и тепло или боль и страдание – только от человека зависит, что принесет ему огонь. И

чтобы не случилось беды, надо следовать нехитрым правилам пожарной безопасности,

контролировать свои поступки и думать о последствиях.

Тепло без ЧП

Пожарная опасность большинства электронагревательных приборов  заключена в нагреве их

нижней части и боковых поверхностей до температур, достаточных для воспламенения

древесины, текстиля и других сгораемых материалов.

Бытовые электронагревательные приборы необходимо устанавливать на негорючее

основание (подставку) достаточной толщины.

Подключать все электроприборы к электрической сети следует только с помощью

штепсельных соединений – розетки и вилки, присоединенной к электрошнуру.

Подсоединение к розетке электроприборов без вилки, с помощью концов оголенных жил

шнура, категорически запрещается. Это может привести к короткому замыканию, а также к

поражению электрическим током.

Нельзя применять различные самодельные электрические обогревательные устройства, так

называемые козлы, так как при изготовлении их используют спирали большого сечения, не

обеспечивающие надежных контактов в местах соединения, что может вызывать короткое

замыкание. При  пользовании ими электрическая сеть подвергается  длительной перегрузке,

что очень часто приводит к воспламенению изоляции электропроводки и пожарам.

Не теряй самоконтроль

Главной причиной гибели людей на пожарах является пьянство, причем, анализируя данные

за ряд последних лет, видно, что таких случаев становится все больше. В состоянии

опьянения человек теряет контроль над собой, не может оценить складывающуюся

ситуацию, а зачастую проявляет неосторожность при обращении с огнем, пользовании

электронагревательными приборами.

В народе  говорят, что пьяному и море по колено. Употребляя спиртное, обычно много курят,

разбрасывая при этом окурки, нисколько не беспокоясь о возможных последствиях. А

последствия зачастую бывают самые печальные. За примерами далеко ходить не надо.

Там, где люди проявляют беспечность, злоупотребляют  спиртным  –  там жди беды.

Известную русскую поговорку «Где пьют – там и бьют» с полным основанием  можно

перефразировать – «Где пьют – там и пожар создают».

ОНД по Центральному району ОНД по г. Волгограду 

УНД ГУ МЧС России по Волгоградской области, 

3-ПЧ 1-ОФПС по Волгоградской области

Комитет ГЗ по Волгоградской области.
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Знай наших!

Первая красавица региона – выпускница

техуниверситета!

Выпускница 2013 года Камышинского технологического института – филиала

ВолгГТУ – Анастасия Сорокина завоевала корону первой красавицы Волгоградской

области. 

За почетное звание боролись 20 участниц из Волгограда, Волжского, Серафимовича,

Фролова, Елани, Камышина, Кумылги, Михайловки, также в конкурсе приняла участие

представительница Воронежа.

Состязание длилось несколько часов. На пути к победе девушкам предстояло пройти много

испытаний. Красоту и грацию конкурсантки демонстрировали на дефиле. Как истинные

королевы они выглядели в свадебных нарядах. Анастасия Сорокина прошла по подиуму в

своем свадебном платье, в котором два года назад вышла замуж. Каждая участница

получила свою минуту славы – в конкурсе талантов девушки исполнили зажигательные

песни и танцы. Но не только творческими талантами, очарованием конкурсантки покоряли

жюри. В конкурсе «Визитка» каждая должна была рассказать о себе по-особенному, а в

интеллектуальном состязании – блеснуть эрудицией.

Всем красавицам были присуждены различные номинации: «Мисс Грация», «Мисс Шарм»,

«Мисс Вдохновение» и другие. Главного титула «Мисс Волгоградская область – 2013»

заслуженно удостоена камышанка Анастасия Сорокина. Отрыв от конкурсантки, занявшей

второе место, был в 30 баллов.

Напомним, что в 2011 году Настя – тогда студентка факультета экономики и менеджмента

КТИ – стала первой красавицей Камышина. После окончания института девушку приняли

корреспондентом на городское телевидение. Также Настя стала популярной в Камышине

ведущей мероприятий. Является участницей городской сборной команды КВН

«Волга-Волга».

Наш внешт. корр.
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Они такие разные, и все – талантливы

Одним из ярких событий, которым завершился прошлый учебный год в ВолгГТУ,

стало вручение бакалаврских дипломов на факультете подготовки иностранных

специалистов. Всего тогда университет окончили 54 студента-бакалавра из 21

страны: Нигерии, Конго, Китая, Вьетнама, Туркмении и других. Из них 6 человек

получили красные дипломы. 

Новоявленные иностранные специалисты горячо благодарили декана факультета Алексея

Ефимовича Годенко, преподавателей, которые, всячески поддерживая ребят, стали для них

родными людьми. А.Е. Годенко в ответ пожелал выпускникам пронести память о ВолгГТУ

через всю жизнь, а также все время учиться, развивать свои таланты, чтобы многого

добиться.

Стоит отметить, что многие из выпускников ФПИС 20122013 учебного года активно

участвовали в жизни университета. Некоторые достигли больших успехов в конкурсах

высокого уровня. Например, Александр Хаджиков (Молдова, выпускник ФЭУ) победил во

Всероссийском конкурсе социальной рекламы. Акинола Акиндамола Даниэль (Нигерия,

выпускник МСФ) является победителем I Онлайн-фестиваля дружбы «Русский язык – путь

к межнациональному согласию», V Фестиваля русской речи иностранных студентов вузов

России. Он так же стал лауреатом первой премии I Международного фестиваля-конкурса

юных исполнителей современной песни «Детская творческая неделя на родине А.Н.

Пахмутовой», где композитор лично поздравила его. 

Ирина Апрелева.
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